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Top 6 Sachstand Wegeinstandsetzung um den Brückweiher

Der Vorsitzende erklärt, es ginge um die Säuberung der asphaltierten Wege mit 
einer Kehrmaschine und die Instandsetzung der nicht asphaltierten Wege.
Herr Dr. Dorda berichtet, es habe einen Ortstermin gegeben. Es sei festgelegt 
worden, dass die Instandsetzung über ein Ingenieurbüro geschehen soll. Hier warte 
man nun auf Angebote; wenn diese da seien werde man entscheiden. 

Der Vorsitzende freut sich über diese Neuigkeit. 
Nun müsse man nur noch beschließen, dass die asphaltierte Strecke nach dem 
Laubfall einmal zumindest mit der Kehrmaschine gereinigt werde. 
ORM Biegaj stimmt ihm zu, die Wege seien durch das Laub sehr schlammig. Wenn 
es nun Eis gebe, würde es sehr rutschig werden. 

Als eine weitere Bitte fügt er an, dass der Weg zwischen Brückweiher und 
Schloßweiher mittlerweile eine richtige Seenlandschaft sei. Die Autos würden schon 
über die Wiese fahren um die Pfützen zu vermeiden. 
Der Vorsitzende merkt an, man habe bereits beschlossen, dass um den Weiher nur 
mit den Multicars gefahren werden dürfe, nicht mit großen Autos.
ORM Biegaj berichtet, dass die Mitarbeiterin, welche die Hundetüten austausche, mit 
dem größten Sprinter fahren würde, den es bei der Stadt gäbe. 


